

DES ONDES SCALAIRES POUR SOIGNER

50 % de l'énergie dont nous avons besoin pour vivre proviendrait des Ondes Scalaires, le reste étant fourni par l'air, l'eau, les aliments et l'environnement.

Le CHAMP SCALAIRE constitue une Source d'énergie toujours disponible dans laquelle il est possible de puiser à volonté.

L'Être humain est traversé en permanence par une quantité importante d'ondes scalaires qui le NOURRISSENT de leur énergie (soleil, Montagne, Arbres, Eau, Ciel, Terre...)

Mais inversement, il ÉMET aussi des Neutrinos qu'il envoie dans son environnement comme tout ce qui constitue l'univers.

LES ONDES SCALAIRES peuvent aussi SOIGNER. D'ailleurs, le MAGNÉTISME, et les SOINS ENERGETIQUES en général trouvent ici une explication scientifique à leur action. Car lorsque vous effectuez une imposition des mains ou placez une zone malade entre vos mains et qu'ensuite vous vous reliez à une source (cosmique ou spirituelle) vous transmettez à votre « patient » l'énergie reçue qui est constituée d'Énergies Scalaires.

D'ailleurs, que vous croyez ou pas, la Respiration profonde, la pratique du Tai Chi Chuan ou le Chi Kong et autres permettent d'améliorer la réception de ces ondes en mettant l'individu en relation -en résonance- avec les FORCES SUPÉRIEURES DE L'UNIVERS, VOIRE DU DIVIN.

Ces techniques, via la réception des Ondes Scalaires, améliorent la VITALITÉ des individus en RECHARGEANT chaque particule, chaque cellule et chaque organe de son corps. Elles apportent l'ÉQUILIBRE et l'HARMONIE démontrant ainsi que l'être humain est fait pour vivre avec et de ces énergies qui lui sont INDISPENSABLES.

A PROPOS

Les Ondes Scalaires sont des ondes Tesla ou HÉLICOÏDALES ou SPIROÏDALES sont très proches de l'ADN. Elle sont très liées avec les NEUTRINOS qui sont des particules très chargées d'Énergie, très capables de se déplacer à des grandes vitesses, peut-être même au-delà de la vitesse de la lumière, elles sont très bonnes pour notre santé.

Ainsi chaque PARTICULE, chaque CELLULE, chaque ORGANE, chaque ORGANISME d'une manière générale est un RÉCEPTEUR D'ONDES SCALAIRES qui lui sont INDISPENSABLES à son EXISTENCE.

PS : La pratique régulière de l'ANTENNE COSMIQUE ET ARC EN CIEL donne des résultats EXCEPTIONNELS.

Bon entraînement,

Louis WAN DER HEYOTEN
avec mon cœur